
   
 
 
 
 
 
 
－はじめに－ 

○ 第３号でお知らせしました「和田大輝」君の名前が間違っていました。正しくは「大樹」君です。こ 

こに、お詫びして訂正いたします。 

＃＄＃ 西袋中学校専門委員長・顧問決まる！ ＃＄＃ 

◯ 過日、各専門委員長と顧問の先生が正式に決まりましたので、お知らせします。これから生徒達が、 

自分達の学校をよりよくするために、計画に従って、毎日活動していきます。＜敬称略＞ 

［委員会］：［前期委員長］（年‐組）［顧問の先生］［活動場所］ ー連休中に入賞した生徒の表彰ー 

執行部 ：溝井 元輝（３－３） 清水、酒井  生徒会室 

生 活 ：倉田健太郎（３－２） 吉田、近田  第２理科室 

整 備 ：森合 真也（３－３） 大室、理﨑  ３年２組 

学 習 ：小林 利瑞（３－３） 佐藤、古川  １年４組 

放 送 ：佐藤菊乃介（３－１） 安田、小野塚 ２年２組 

保 健 ：小山 航平（３－１） 赤城、西牧  ２年１組 

図 書 ：若月 雄也（３－２） 曲山、酒井  図書室 

給 食 ：成田 隼人（３－１） 安齋、赤塚  ３年３組 

体 育 ：安田 颯太（３－３） 近田、和田  学習室 

奉 仕 ：廣瀬 海月（３－２） 笹木、関   ３年１組 

＆＆＆ 連休中も部活動に取り組む生徒 ＆＆＆ 

○ 今年は大型連休になり、子ども達も早くから予定を立て、練習し、冠杯の大会へ出場してきました。 

本番は５月３１日・６月１日に開催される支部総合体育大会です。各部は、本番に向けて、一生懸命練

習に取り組んでいました。よりよい結果が得られることを願います。“為せば成る 西中生！！” 

 ◇◆◇ 美術部が牡丹園で写生会を行いました ◇◆◇ 

○ ５月７日（土）に牡丹園で美術部員約  名が参加して、写生会を行いました。風が少し吹いていま 

したが、朝から快晴で写生会には最高の天気でした。昨年もこの写生会を経験した生徒が、牡丹絵画コ 

ンクールにおいて、素晴らしい作品を沢山出品しました。今年も良い作品が仕上がることを期待します。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 《 校長のつぶやき 》・・・《戦う集団になろう！「各運動部の冠杯を応援して」》・・・ 
○ バスケットボール部、野球部、バレー部等の試合を参観して感じたことは、次のようなことです。 
 ・どの部もまとまりが生まれてきました。新チームになってから、それぞれ学年の自覚が生まれ始めた

ように感じます。 
 ・「勝つ」ことを目標に、全員の気持ちがまとまりつつあります。本番まであと１カ月を切りましたが、

これからが本当の実力の見せどころです。チーム一人一人の気持ちが一丸となることを期待します。 
・明らかになった課題を解決することで、更にチームとしてのまとまりと一人一人が自分の役割を自覚

して、試合に臨んでほしい。（※課題を解決する過程が、入試と同じなので大切にしましょう。） 
・本校のどの運動部にも言えることの一つが、「声が小さい」「気力で負けている」です。これに気付い

た部員が大きな声を出し始めました。（戦う人、陰で支える人・応援する人の関係が大切です。） 
○ 部活動は学習と同じです。従って、基本をしっかり身に付けることが大事です。「顧問の話を目と耳で

聞く」「ボールや相手の動きから目・気持ちを離さない」「隊形を崩さないように自分の位置を意識す

る」「気持ちはいつも前向きに（さあ、来い！）」「ミスするのは当たり前。大事なことはそれをカバー・

フォローする気持ちや動きです」「成功も失敗も皆で分け合う（皆の成功、皆の失敗なのです。）」 
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